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5 Piéces

131 m2

Réf. V3102VA
850 000 €

Grasse
Maison a vendre (06130)
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EXCLUSIVITE. Dans un quartier résidentiel dominant la campagne
Grassoise, une ravissante Provencale d'environ 130 m2 habitables dans
son écrin Méditerranéen de 768 m2 avec superbe espace piscine.Le
rez-de-chaussée présente une vaste entrée, un séjour, une salle a
manger et cuisine équipée, une salle de bains.En rez-de-jardin se
trouvent 2 chambres, un espace pouvant facilement en devenir une
troisitme une salle de douche, un toilette avec lave-mains.Un abri
voiture complete le bien.Une propriété idéale pour une résidence de

vacances proche de toutes commodités et centres d'activités ou une ...

SOLE AGENT. In a residential area overlooking the Grasse countryside, this
attractive Provencal house offers 130 sqm of living space in Mediterranean grounds
of 768 sgqm with superb pool area.The ground floor features a large entrance hall, a
bright living room, a dining room, a fitted kitchen and a bathroom.The garden level
encompasses two bedrooms, a room that could be changed into a bedroom, a
shower room and a toilet.A carport completes the property.An ideal location for a
holiday home close to all amenities and activity centres, or a pretty year-round
residence in an authentic setting.

JOHN TAYLOR VALBONNE
13 AVENUE SAINT-ROCH - 06560 VALBONNE
Contacter I'agence

Marc L-"J--:‘ OE_'_i.
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